



学校だより

南の風

第 13 号

平成28年9月27日

大洗町立南中学校

新人戦に全力に立ち向かって

～南中の新エース登場に期待！～

新人戦壮行会が行われました。総体の壮行会では3年生を中心にしたそれぞれの部活に、1, 2年生, 吹奏楽部, パソコン部から力強い演奏やメッセージが送られました。今度はその3年生が, 生徒会を中心としながら企画, 応援にまわり, 心温まる壮行会が行われました。

最初に, 2年生が中心となり練習してきた吹奏楽部の演奏で, 入場を盛り上げました。続いて, 3年生代表の吉田瑞葉(みずは)さんから力強い素晴らしい激励がありました。

「最後まで絶対あきらめないこと, 新人戦は総体への学びの場である」ことなど, 先輩経験者としての言葉は大変心に響きました。

また, 3年生の企画サークルからのエールやパソコン部作成の各部の紹介も温かく, 壮行会の場を盛り上げてくれました。



4ヶ月前は先輩方を頼りにしていたかもしれませんが。しかしユニホームを着た1, 2年生の顔はどの部も引き締まり大変凛々しく見えました。堂々とチームの紹介や自分の抱負を述べました。

新人戦には, どの学校のどの部も, 不安な気持ちで試合に臨んでくると思います。気持ちを強く持って絶対にあきらめないで頑張ってきてください。そして「時, 礼, 美」を大切にする南中の宝を試合中はもちろん参加する姿勢そのもので示してきてください。

各部全力で



【柔道・レスリング部】



【軟式野球部】



【男子バスケットボール部】



【女子バスケットボール部】



【ソフトテニス部】



【卓球部】